

## Steinzeitmorgen 3./4. Klassen

Am Donnerstag, 6. April 2023, haben die 3./4. Klassen der Primarschule Malans einen Steinzeitmorgen mit Daniel Müller (ehemalige Lehrperson) erleben dürfen. An diesem Morgen haben sich die Kinder vor der Schule getroffen und konnten klassenweise direkt miterleben, was es hiess, in der Steinzeit zu leben. Die Kinder konnten Waffen und Werkzeuge aus Feuerstein herstellen, sie haben mithilfe von Feuersteinen eigenes Feuer entfacht und konnten ihr Talent beim Bogenschiessen beweisen.

Im Austausch mit den Kindern kamen zahlreiche Eindrücke zusammen. Die Schülerinnen und Schüler fanden es erstaunlich, dass sich ein Feuerstein so «einfach» bearbeiten liess. Auch das die Steinzeitmenschen richtig gute Jäger gewesen sein müssen, kam den Kindern schnell in den Sinn, als sie bemerkten, wie schwierig es doch ist, mit einer Speerschleuder Ziele zu treffen. Und dass das Feuer machen mehr Zeit in Anspruch nimmt, als was wir es heute kennen, wurde den Kindern ziemlich schnell deutlich.

Wir bedanken uns im Namen aller Beteiligten für diesen spannenden und lehrreichenden Morgen!



